

GRANDE ÉCOLE DES SOLIDARITÉS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA 1^{ÈRE} GRANDE ÉCOLE DES SOLIDARITÉS OUVRE A RENNES

Une première en France,
un projet commun porté par Sciences Po Rennes, l'EHESP, l'Université Rennes 2 et ASKORIA

Parce que la question des solidarités s'invite durablement dans le quotidien de notre société et en conditionne le futur, parce qu'elle participe des valeurs et aspirations portées par les nouvelles générations, et parce que la Bretagne offre un terrain de coopérations privilégié et innovant, quatre acteurs phares de l'enseignement supérieur du site Rennais créent ensemble à Rennes une Grande École des Solidarités.

Espace partenarial articulant les offres de formations existantes et nouvelles en co-construction, la Grande École des Solidarités propose des parcours de formation initiale et continue de haut niveau, allant du post-bachelor aux masters spécialisés et doctorats.

Ses publics : dirigeants de collectivités territoriales, dirigeants associatifs, élus, professionnels de l'intervention sociale et étudiants...

Première illustration marquant le lancement de la Grande École des Solidarités : l'ouverture en juin 2020, à Rennes, de la formation « Construire Les Solidarités », dédiée à la question de la gouvernance des solidarités et du vivre-ensemble.

Cette initiative est officiellement annoncée lors d'une conférence de presse à laquelle vous êtes invité.e,
le lundi 9 mars 2020 - 16h30, Café des Champs Libres à Rennes (10 cours des Alliés) -
à l'issue d'un séminaire associant une trentaine de personnalités expertes, nationales et internationales.

ASKORIA
Luc Vivier, Président

EHESP
Laurent Chambaud, Directeur

Sciences Po Rennes
Pablo Diaz, Directeur

Université Rennes 2
Olivier David, Président

Contact Presse : Fabrice Couraud, ASKORIA - fabrice.couraud@askoria.eu - 06 28 09 84 08

ASKORIA
activateur de solidarités

